



"Chers catéchistes, merci !"

"Belle journée vécue le 24 juin entre catéchistes pour terminer l'année, invités par les paroles du pape , énoncées lors du dernier congrès à Rome... Dommage, nous n'étions pas très nombreux !



—

Après avoir placé notre journée sous le regard de Dieu par un moment à la chapelle, nous avons réfléchi à notre engagement de catéchiste à travers 6 questions:

Pour moi, c'est quoi être catéchiste ?

-Comment cela me fait-il grandir ?

– Quelles sont mes joies ?

-Quelles sont mes déceptions ?

-Quelles sont mes attentes ?

-Qu'est-ce que mon expérience de catéchiste me fait comprendre de l'Eglise ?



Chaque petit groupe s'est exprimé et toutes les réponses ont confirmé la force des paroles-mêmes du pape François :

"On ne FAIT pas le catéchisme, mais on EST catéchiste"

C'est par toute notre personne, en vivant de la Parole dans notre quotidien, que doit passer le message d'Amour de Dieu...Il ne faut pas aborder notre mission avec des certitudes mais accepter d'évoluer avec les enfants, de grandir grâce à leurs questions...

Sommes-nous assez joyeux, lors de nos assemblées dominicales, pour refléter le bonheur de répondre à l'invitation de Jésus au partage du repas eucharistique ?La joie d'accueillir et de voir revenir les familles pour accompagner les enfants lors des messes qui leur sont dédiées est porteuse d'espoir et nous donne de l'élan dans notre mission ...

Comment affirmer aux enfants que Jésus marche à leur côté si nous-mêmes ne lui laissons pas la place ? Sachons lâcher prise : l'Esprit nous devance , laissons-Le nous guider !...

Le temps d'enseignement du père Martial nous a nourris, régénérés et envoyés !

Cette rencontre, attendue en raison des périodes perturbées que nous traversons, nous a redonné confiance et dynamisme dans notre mission de catéchiste : on n'est pas catéchiste tout seul, la complémentarité et le partage sont indispensables...

Avant de nous séparer, nous avons rendu grâce à Dieu en disant la prière du catéchiste :

Seigneur Jésus, Tu es la Parole du Père.

Tu es la Parole vivante qui transforme nos vies.

Tu es la Parole de vérité qui éclaire nos esprits.

Tu es la Parole d'amour qui réchauffe nos cœurs.

Tu es venu nous livrer ton message : la Bonne Nouvelle !

Cette Bonne Nouvelle, aide-nous à l'accueillir avec Foi et Amour !

Cette Bonne Nouvelle, aide-nous à la proclamer à ceux qui en ont besoin et qui nous sont confiés dans la catéchèse !

Puissions-nous remplir notre engagement à te faire découvrir, Toi,

Parole vivante de vérité, d'amour, de paix et de joie !

Le monde a soif de Ta parole.

Fais de nous des témoins soucieux de transmettre fidèlement ton message !

Nous te le demandons à Toi, qui vis et règne avec le Père et le Saint-Esprit, pour les siècles des siècles.

Amen



Bel été à tous...Revenez reposés et avec encore plus de dynamisme pour dispenser aux enfants le témoignage de la foi qui vous anime.